

Causan la muerte de un ruso bombardeo en Siria



Moscú, 12 feb (RHC) Medios de prensa de Rusia divulgaron la muerte de un activista político de su país, tras un ataque de aviones de la coalición occidental, dirigida por Washington, para rechazar una supuesta agresión contra grupos armados irregulares.

Kiril Ananiev, del movimiento Otra Rusia, pereció a causa de un golpe aéreo realizado, según la versión siria, contra células dormidas del movimiento terrorista Estado Islámico (EI), en la provincia de Deir-Ezoz, indicó la televisión capitalina.

Estados Unidos argumenta que hizo uso de su supuesto derecho a la autodefensa, al oponerse a un ataque contra el llamado Ejército Democrático sirio (EDS), que opera en el norte del país levantino bajo protección norteamericana, pero Rusia lo acusa de colaborar con el EI.

Ananiev en su momento participó como voluntario en el conflicto del Donbass, en el sureste ucraniano, y luego se trasladó a Siria, donde carecía de estatus oficial de militar, pero tenía contactos con grupos armados en lucha contra terroristas en Siria, según se conoció aquí.

La semana pasada, el Pentágono y sus aliados emplearon piezas de artillería, morteros y helicópteros para atacar posiciones guerrilleras de los aliados de Siria, con saldo de 23 heridos.

Damasco y Moscú denuncian la presencia ilegal de bases militares desplegadas por Estados Unidos en la nación levantina, en un acto calificado por Damasco como agresión a su territorio.

Aún así, el Pentágono se abroga el derecho de permanecer ilegalmente en Siria mientras desde allí impone perímetros de seguridad y habla de medidas de defensa para proteger sus instalaciones, cuya presencia es rechazada por Damasco.

Rusia fue llamada por Damasco para luchar contra grupos terroristas en septiembre de 2015.

Mientras el Ministro de Reconciliación Nacional, Ali Haidar, reveló que el 99 por ciento de los casos de secuestros en Siria son perpetrados por grupos terroristas y el restante uno por ciento se atribuye a bandas criminales.

En declaraciones a la prensa, el representante gubernamental manifestó que para esclarecer los casos de desaparecidos recientemente se creó en este país una Comisión especializada que da seguimiento al tema a través de expedientes de cada una de esas personas.

Haidar señaló, por otro lado, que en el último año disminuyeron en un 70 por ciento –sin precisar cifras– los casos de desaparecidos en este territorio mesoriental.

La baja en el número de desaparecidos se debe a las recientes victorias del Ejército frente a grupos extremistas, la recuperación del control de numerosas zonas y el refuerzo de la seguridad interna.

También refirió que en ese descenso incide el endurecimiento de las sanciones por el delito de secuestro, el cual se castiga incluso con la pena capital.

Pese a los esfuerzos del Estado por inventariar todos los casos de secuestros, aún no se conoce en detalle la situación que presentan en cuanto a plagiados algunos territorios ya que éstos están ocupados actualmente por agrupaciones radicales, explicó.

Según fuentes ministeriales, desde el inicio del conflicto armado en Siria en marzo de 2011 resultaron registrados unos 10 mil raptos de personas, 240 de ellas liberadas por sus captores el pasado año.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/154995-causan-la-muerte-de-un-ruso-bombardeo-en-siria>



Radio Habana Cuba